



# Polresta Mataram Gelar Pelayanan Healing Psikologi Kepada Bhabinkamtibmas

Syafruddin Adi - [MATARAM.KAMPAI.CO.ID](http://MATARAM.KAMPAI.CO.ID)

Feb 13, 2023 - 22:08



Mataram NTB - Polresta Mataram Polda NTB menggelar Pelayanan Healing Psikologi (PHP) kepada para personel Bhayangkara Pembina Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Bhabinkamtibmas) diberikan oleh Polda NTB. Mereka dilayani selama empat hari, dari Senin tanggal 13 Februari sampai dengan 16 Februari 2023.

Sebagai langkah pembinaan dari Polda NTB kepada jajaran di bawahnya, pelayanan ini juga untuk penyegaran sekaligus mengantisipasi potensi terjadinya stres yang dialami personel Bhabinkamtibmas bertempat di Pantai Loang Baloq, Kecamatan Sekarbela, Kota Mataram. Senin, (13/02/2023)

Pemberian pelayanan healing psikologi tersebut dipimpin Karo SDM Polda NTB Kombes Pol Boro Windu Danandito, S.I.K., M.A.P didampingi Kabag SDM Polresta Mataram Kopol Ahmad Mansur SAg serta tim kesehatan dokter dari Bidokkes Polda NTB dengan sasaran para anggota Bhabinkamtibmas.

Kapolresta Mataram melalui Kabag SDM Kopol Ahmad Mansur SAg mengatakan bahwa Pembukaan Kegiatan Pelayanan Healing Psikologi (PHP) kepada Bhabinkamtibmas ini dibuka langsung oleh Bapak Karo SDM Polda NTB Kombespol Boro Windu Danandito, S.I.K., M.A.P.

“Ada juga penyampaian Materi Pelayanan Healing Psikologi oleh anggota Biro Psikologi Bag SDM Polda NTB dengan rangkaian Games atau permainan,” katanya.

Menurutnya, rangkaian Games atau permainan ini memperoleh kesimpulan atau pembelajaran dalam Pelayanan Healing Psikologi (PHP) ini.

“Kegiatan PHP atau pelayanan Healing Psikologi ini merupakan inovasi kepada para bhabinkamtibmas, untuk mengingat kinerja para bhabinkamtibmas,” jelasnya.

Karena tugas kinerja Bhabinkamtibmas kedepan semakin padat dan kompleks, di mana bisa merefresh atau penyegaran para Bhabinkamtibmas Polresta Mataram.

“Untuk kembali segar dalam mengemban tugas kedepannya nanti dan menghilangkan stres Sehingga mengharapkan setelah kegiatan ini, bisa mengaplikasikannya dengan inovasi-inovasi kreatif para Bhabinkamtibmas Polresta Mataram,” harapnya.(Adb)